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● a la carte●アラカルトアラカルトアラカルト

1月16日（木）、秋田市の秋田キャッスルホテ
ルにおいて令和元年度第4回理事会を開催しま
した。
開催にあたり、藤澤会長は「昨年は、台風や豪
雨による被害も多発したが、天皇陛下の御即位
により「令和」の時代が始まり、国民全体が祝賀
ムードに包まれた。12月に開催した佐竹知事と
の懇談会では、前回の理事会で役員の皆様から
お伺いした要望等に加え、会員組合から寄せら
れた生の声を直接知事にお伝えし、佐竹知事か
ら各要望に対して一つ一つ丁寧な説明を頂き、
大変有意義な懇談会となった。今後も中央会の
役職員が一致団結して今年が良い一年になる
よう努力していきたい。」と挨拶しました。

引き続き、藤澤会長が議長となり議案審議が
行われ、会員の加入・脱退の承認、諸規程の一
部改正や令和元年度一般会計及び特別会計収
支予算の更正等に関する議案が満場一致で原
案どおり承認・可決されました。

「地域ブランド総選挙」は、学生の若い感性、
発信力、企画力と地域団体商標権者との協働に
よる、新たなブランドストーリーを目指し、地
域の学生が地域団体商標等を取材し、取材に基
づく地域商品やサービスの魅力をSNS（インス
タグラム）上で発信するとともに今後の新商品
や新ビジネスのアイデア、PRの方法等を競い
合うコンテストです。
特許庁と東北経済産業局が主催した東北地
域ブランド総選挙には、本県の2チームを含む、
東北6県から18チームが参加、予選を勝ち抜い
た10チームで決勝が行われました。
総選挙の協力に名乗りを上げていた協同組
合横手やきそば暖簾会（三浦勝則理事長）と共
同でプランを練った秋田大学教育文化学部1
年生3人のチーム、「チーム横手やきそば」は横
手やきそばを「食べてもらう」から「経験しても
らう」ことでリピーターを増やそうと、「あなた
も焼いてみませんか」をコンセプトに設定し、 

組合員の店舗で料理教室を開くプランを発表
し、地元に密着した取材と情報発信が高評価を
受け、最優秀賞を受賞しました。
三浦理事長は、「学生の熱心な取材とインス
タグラムのPRで横手やきそばの情報発信がで
きた。これからも横手やきそばで地域を盛り上
げていきたい。」と意気込みを語っています。

■令和元年度第4回理事会を開催

■東北地域ブランド総選挙で「チーム横手やきそば」が最優秀賞を受賞
� 〜協同組合横手やきそば暖簾会〜

［理事会の様子］

［右2人目　三浦理事長］
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インフォメーションインフォメーションインフォメーション

2月17日（月）より、令和元年度分の確定申告
が始まります。
なお、納期限は以下のとおりです。

－所得税および復興特別所得税、贈与税－
　　令和2年3月16日（月）まで
－消費税および地方消費税（個人事業者）－
　　令和2年3月31日（火）まで

国税庁のホームページ（https://www.nta.go. 
jp/index.htm）では、納税者の皆様の利便性向
上のため、確定申告書などが作成できる「確定
申告書等作成コーナー」や、スマートフォンな
どからインターネットを利用して申告・納税
ができる「e-Tax（イータックス）」を多くの皆
様にご利用いただくようおすすめしています
ので、是非ご利用ください。

令和元年度分確定申告について（国税庁）

本会が国等に対して要望している「県内高速
道路ネットワークの早期完成及び高速道路を
補完する道路網の整備促進」の一環として、1月
17日（金）、佐竹知事をはじめ、本会藤澤会長、
自治体や経済団体の代表者らが国土交通省を
訪れ、御法川国土交通副大臣、池田道路局長に
対し、地域高規格道路「大曲鷹巣道路」大覚野峠
区間の国直轄での改良工事に向けた調査に併
せ、秋田自動車道大曲インターチェンジ〜北上
ジャンクション間の4車線化の早期事業化につ
いて、要望書を提出し、一日も早い完成に向け
て国の重点的な支援を求めました。

■藤澤会長、佐竹知事と同行し、秋田自動車道大曲IC〜北上JC間の
� 4車線化の早期事業化を国土交通省へ要望

［国税庁ホームページ］

－会員組合の皆様へ－

本コーナーでは、会員組合の理事長交代につい
て紹介しております。新しい理事長が選出された
場合は、本会　総務企画課（☎018-863-8701）ま
でお知らせください。

 協同組合角館町物産協会（仙北市）
  理事長　八柳　良太郎さん
組合員名：株式会社八柳
役　　職：代表取締役社長
改  選  日：令和元年11月27日

下記の方が新理事長に選出されましたので、ご紹介します。新理事長紹介新理事長紹介

［御法川国土交通副大臣への要望書提出
… 右1人目　藤澤会長］


